

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

Reparto de gala con ases del cine español

Los plusmarquistas de los Premios Goya se unen para contar sus mejores recuerdos



El corazón negro de Brasil

Javier Moro describe en su recorrido por Bahía la alegre identidad brasileña



RELOJES EXCLUSIVOS WTI

Consiga hoy con EL PAÍS, por 9,95 euros, el modelo North Cape, primero de la colección masculina de cinco exclusivos relojes de cuarzo de alta precisión



La deuda pública creció en 2012 al mayor ritmo de la historia

Aumentó en 400 millones cada día ● Se acerca al 84% del PIB, nivel no superado desde 1910

MIGUEL JIMÉNEZ / AMANDA MARS
Madrid

La deuda pública española batió récords en 2012. El Gobierno y el Banco de España ya tienen

Protestas en 50 ciudades claman contra los desahucios

Los votantes del PP y del PSOE apoyan la dación en pago

Decenas de miles de personas salieron ayer a la calle en 50 ciudades contra los desahucios. El 87% de los españoles considera que el Congreso ha hecho bien al admitir a trámite la iniciativa sobre la dación en pago. **PÁGINAS 22 Y 23**

las cifras en su poder y resultan escalofriantes: el primer año del Gobierno del PP, el volumen de pasivo se disparó hasta los 882.300 millones de euros, según fuentes oficiales. En un solo ejercicio aumentó en 146.000 millones, es decir, una media de 400 millones más cada día. Es la primera vez en la historia que la deuda aumenta tanto en un solo año. En los últimos cinco ha sumado 500.000 millones. Semejante desequilibrio, temido desde que estalló la crisis, se ha convertido en uno de los grandes lastres para la recuperación económica.

El Gobierno había pronosticado una ratio del 79,8% en los Presupuestos para 2012, que presentó el pasado julio, pero, al elaborar los de 2013, revisó la cifra al alza y auguró que rozaría el 85%. En términos relativos, se trata del nivel de endeudamiento más alto en un siglo, concretamente desde el año 1910. **PÁGINAS 30 Y 31**



L'OSSERVATORE ROMANO

Ratzinger recibe al gran papable

Benedicto XVI recibió ayer en visita *ad Limina Apostolorum* —la que hacen los prelatos de todo el mundo al Pontífice cada cinco años— a los obispos de la región italiana de Lombardía, encabezados por el cardenal Angelo Scola (en la foto, junto a Ratzinger). Arzobispo de Milán, Scola es uno de los principales papables o candidatos para ser el nuevo jefe de la Iglesia católica. **PÁGINAS 2 A 4**

Los 'neocon' españoles temen el cambio de papa

Apoyados por los dos últimos pontífices, movimientos conservadores como los 'kikos', el Opus o los Legionarios de Cristo controlan la Iglesia en España. Ahora el relevo de Benedicto XVI les inquieta Por **Jesús Rodríguez** **DOMINGO**

Diego Torres implica a doña Cristina en el control de Nóos

El fiscal cree que la responsabilidad de la Infanta está "difuminada"

ANDREU MANRESA, Palma

Diego Torres, exsocio de Iñaki Urdangarín, aportó ayer al juez una nueva remesa de 200 correos electrónicos e implicó a la infanta Cristina en el control del Instituto Nóos. Pero la fiscalía ve "difuminada" la posible responsabilidad de la Infanta después de que Torres acabase por admitir que ella no iba a la sede, que no hay cobros directos por su parte y que no hacía gestiones. El exsocio de Urdangarín también sostuvo que la Casa del Rey supervisó la actividad del instituto. **PÁGINA 13**

CiU ve peligrar el plan soberanista por el escándalo de los espionajes

MIQUEL NOGUER, Barcelona

El Gobierno de Artur Mas teme que el escándalo del espionaje político ponga en riesgo su plan soberanista. Según *La Vanguardia*, entre los espías figuran los socialistas José Montilla, José María Barreda y Joaquín Almunia, así como el presidente de Madrid, Ignacio González, o Gerardo Díaz Ferrán. **PÁGINA 18**

Marta Domínguez ya era paciente de Eufemiano con solo 22 años

CARLOS ARRIBAS, Madrid

Nuevos documentos en poder de EL PAÍS indican que la atleta Marta Domínguez fue ya en 1997 paciente de Eufemiano Fuentes, el médico juzgado en la Operación Puerto que ya entonces le diseñó extraños planes de preparación. A través de su abogado, Domínguez, senadora del PP, niega la relación. **PÁGINAS 54 Y 55**

Combinamos **EXPERIENCIA** e **INNOVACIÓN**

MÁSTERES OFICIALES
en presencia y a distancia

Asesoría Jurídico-Laboral	Dirección Económico-Financiera
Auditoría de Cuentas	Dirección y Gestión de RR. HH.
Banca y Asesoría Financiera	Gestión Sanitaria
Dirección Comercial y Marketing	Tributación y Asesoría Fiscal

Infórmate ahora **902 930 444**

UDIMA **www.udima.es**

CEF. **www.cef.es**